

Visitó Radio Habana Cuba el embajador de Guatemala



La Habana, 16 feb (rhc).- Este martes el embajador de Guatemala, Juan León, hizo una visita de cortesía a Radio Habana Cuba, durante la cual calificó de sólidas las relaciones cubano-guatemaltecas.

León rememoró asimismo pasajes de su vida y de su trayectoria política, así como de su trabajo con las comunidades indígenas.

Comentó que oye la emisora desde que era un niño, en los años 60. Ella consolidó la formación revolucionaria de muchos guatemaltecos y la de él en particular, aseveró.

El diplomático fue recibido por el grupo de dirección y trabajadores de la emisora, que este año cumple 55 años de fundada por el líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/84284-visito-radio-habana-cuba-el-embajador-de-guatemala>



Radio Habana Cuba